

Unverhofft kommt oft ein unvergessliches treffen

Von Levi1999

Kapitel 10: Kapitel 9

Es war ein schwüler Montag morgen auch wenn es erst 6:00 Uhr morgens war stand Tsukishima auf als er sein Wecker hört, noch leicht müde und verschwitzt steht er auf um sich seine Klamotten aus den Schrank zunehmen um sich dann ins Bad zu begeben. 15 min später kommt er frisch geduscht und angezogen wieder aus dem Bad, kurz danach packte er auch schon seine Schultasche und begibt sich mit dieser hinunter in die Küche wo seine Mutter schon mit dem Frühstück auf ihn wartet.

"Guten morgen mein Schatz, gut geschlafen?" fragt sie ihn fröhlich, serviert ihm sein Lieblings müsli die Frage seiner Mutter beantwortet er nur mit einem leichten Nicken während er sein Müsli isst.

Nach dem Frühstück zieht er seine Schuhe an um sich dann auf den weg zur Schule zu gehen, an der Kreuzung sieht er auch schon sein Sandkastenfreund Yamaguchi der ihn freudig begrüßt, er grüßte ihn nur mit einem Nicken was dieser nicht anderst kannte und so gingen die beide zusammen zur Schule.

"Guten morgen Tsukishima, Yamaguchi na wie war euer Wochenende?" hören sie die rufe ihres Liberos der ihnen mit Tanaka und Asahi entgegen kamen, er grüßte sie alle mit einem nüchternen "Guten morgen, ich habe mich das Wochenende ausgerut und Musik gehört" erklärt er ihnen und geht mit ihnen zusammen ins Schulgebäude wo sich ihre Wege auch schon bald trennten und sie in ihre jeweiligen Klassen gehen, sich auf ihren Plätzen setzen um dann den Unterricht zu folgen doch schon schnell merkte Tsukishima das seine Gedanken noch bei ihm waren //Kuroo..// seufzend versucht er sich wieder den Unterricht zu widmen.

Nach dem sie die erste Hälfte des Tages überstanden hatte begab er sich zusammen mit Yamaguchi in die Cafeteria um sich etwas zum Mittagessen zu holen dort trafen sie auch auf denn erst des Teams und setzten sich nach dem sie ihr essen hatten zu ihnen, aßen ihr Mittag bis Tsuki merkte das sein Handy vibrierte als er sieht wer ihn gerade anruft konnte er sich gerade so noch das Grinsen verkneifen als er sich von den anderen entschuldigt und raus auf den Hof geht um dann dan Anruf anzunehmen.

"Mann Mann du brauchst aber echt lange um ans Handy zu gehen" hört er auch schon seinen Freund am anderen Ende meckern was ihn schmunzeln ließ "Ist ja gut es tut mir ja leid das ich so lange gebraucht habe aber ich habe bis eben noch mit den anderen gegessen" erklärt er Kuroo der darauf hin lacht und ihm erklärt das er auch

gerade bei seinem Team ist und wollte wissen wie es Tsukishima ging.

Die beiden redeten bis es zum Unterricht klingelte das war das Signal das sie sich verabschieden müssen aber sie beschloss am Abend noch einmal zu telefonieren, nach dem er auch den restlichen Unterricht geschafft hatte ging er mit dem seiner Meinung "Idioten Duo" und Yamaguchi zur Umkleidekabine wo sie sich gleich umzogen, dann in die Halle gingen um sich dann auf zu wärmen.

Nach dem sie das Training dann auch nach 2 Stunden beendet hatte gingen Tsukishima und Yamaguchi bis zur Kreuzung zusammen bis sie sich dort trennten und Tsukishima sich alleine weiter auf den Weg nach Hause geht als er fast Zuhause war wurde er auf einmal in eine Gasse gezogen wo er auch gleich von 4 ihm fremden Männer umzingelt wird die sein Geld wollten, doch Tsukishima weigerte sich als er auf einmal ein Schlag auf dem Hinterkopf spürte und die anderen 3 Männer schlugen, traten auch auf ihn ein bis er fast sein Bewusstsein verlor bemerkte er nur noch wie sie sein Geld nehmen und abhauen.

Nach dem er sich nach gewisser Zeit wieder auf richten kann geht er schleppend nach Hause wo ihn auch schon seine Mutter und sein Bruder erwarteten, als sie ihn dann so zusammen geschlagen und verdeckt sehen sind die beiden geschockt, als Tsukishima dann doch sein Bewusstsein verlor und zusammen klappt schafft es sein Bruder ihn noch auf zufangen.

Zusammen bringen sie ihn in Krankenhaus um ihn durch checken zu lassen da sie sich nicht sicher waren ob nicht doch was gebrochen waren, nach denn Untersuchungen durften sie ihn wieder mitnehmen aber er hatte 1 Woche Bett Ruhe verschrieben bekommen da seine Rippen geprellt waren und seine rechte Hand war verstaucht, noch am Abend unterrichtet sein Bruder Daichi damit dieser erst einmal Bescheid wusste und diese Nachricht ließ seinen Kapitän natürlich nicht kalt und dieser versicherte ihm das er alles in der Schule Regeln wird wo für er ihm dankbar war.

Mitten in der Nacht wurde Tsukishima wach und sah sich um als er bemerkt das er in seinem Bett in seinem Zimmer war und er ein Zettel auf dem Nachttisch liegen sah nahm er diesen und seine Brille ließ den Zettel wo er alles erfuhr so wie das er 2 Wochen krank geschrieben wurde da er geprellte Rippen und eine verstauchte Hand hat, seufzend legt er denn Zettel wieder hin und überlegt ob er nicht Kuroo schreiben sollte da die beiden ja eigentlich noch telefonieren wollten.

Als er dann sein Handy nahm sieht er das er nicht nur von Kuroo Nachrichten hatte sondern von seinem ganzen Team so wie von Bokuto und auch Akaashi haben ihm geschrieben um zu erfahren wie es ihm woll so geht, anscheinend wussten sie von Daichi was passiert ist und er beschloss ihn allen die gleiche Antwort zu schicken aus Kuroo diesem schrieb er eine ausführlichere Antwort.

Nach dem er dies getan hat legt er sein Handy auch schon wieder bei Seite, legt seine Brille und schläft durch die Schmerzmittel auch schon wieder ein und träumt von sich und Kuroo und was sie sich doch alles zusammen aufbauen würden.

Guten Abend meine lieben Leser/in ich freue mich auf die ganzen freundlichen Kommentare und Unterstützungen von euch und ich hoffe ihr könnt mir verzeihen das so lange nichts kam da ich aber leider zurzeit Fahrschule habe kann ich mich nur selten hier drauf konzentrieren aber ich werde euch nicht vergessen daher möchte ich trotz

allem erst einmal viel Spaß beim lesen wünschen und lass euch in dieser schweren Zeit nicht unterkriegen und habt Spaß im Leben

LG Levi1999 ^^